
Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la Communauté du 

Val de l’Immaculée Conception, Piedade dos Gerais (Brésil), le 8 octobre 2023, conclusion 

de la Semaine Nationale de la Vie et de l’enfant à naître 

Chers enfants, 

C'est avec beaucoup de joie, de paix et d'amour de Dieu dans mon cœur, dans nos cœurs, [que je vois] 

que Dieu nous permet de vivre ce dimanche de grâce, à un moment où l'humanité a un immense 

besoin de la miséricorde divine. 

Il y a tant de souffrance sur la terre et dans les cœurs des enfants de Dieu. Tant de conflits, de 

batailles. C'est pourquoi nous sommes ici, en pleine nature, sous la protection de la Très Sainte 

Trinité, en ce dimanche où Dieu veut devenir présence vivante en nous, pour changer les cœurs, 

transformer les cœurs et alléger le poids de votre bataille. 

C'est l'année de la Justice de Dieu. Souvent, nous ne réalisons pas à quel point le mot « justice 

divine » est fort, comment la justice de Dieu agit, comment la justice de Dieu se manifeste au milieu 

de nous. Face à toutes les souffrances de la terre aujourd'hui, nous voyons cette justice de Dieu. Le 

monde a besoin d'être converti. Il est temps pour l'homme de se tenir devant le Père et de demander le 

pardon, d'embrasser la miséricorde. 

Vous tous qui êtes ici aujourd'hui, vous portez une douleur dans votre cœur. Seul Jésus peut consoler 

et transformer cette douleur en paix. Car lorsqu'on souffre énormément, on n'a pas la paix, on 

demande toujours une réponse. La justice divine nous apporte cette réponse. À travers tous les 

événements du moment présent sur la terre, la justice divine nous apporte cette réponse de Dieu pour 

nous. C'est là que nous rencontrons la miséricorde de Dieu. Face à la plus grande douleur, face à ce 

qui est le plus difficile à comprendre, nous voyons la miséricorde de Dieu. Jésus Miséricordieux est la 

miséricorde dans votre vie. Face à tout ce que tu es en train de vivre en ce moment, il faut que tu 

embrasses la miséricorde divine, qui est Jésus lui-même. Si vous n'embrassez pas cette miséricorde, 

vous n'aurez pas la force d'affronter les jours de bataille que vous verrez partout sur la terre. 

Il faut garder votre cœur uni au Cœur de Jésus Miséricordieux et prier beaucoup pour la paix sur la 

terre, demander que votre âme soit remplie de l'Esprit Saint, parce qu'aujourd'hui la grande 

souffrance est la souffrance spirituelle, celle qui est dans votre cœur, dans votre âme, surtout le 

manque de paix, le manque d'acceptation de tout ce que vous vivez : c'est Dieu qui te donne la grâce 

de Le rencontrer un jour au Ciel. Toutes tes épreuves seront transformées en gloire, en grâces, en 

bénédictions ! 

La grande difficulté pour l'homme aujourd'hui est d'accepter les épreuves. Personne ne veut accepter 

les difficultés. C'est pourquoi l'humanité est en train de se refroidir dans la foi. C'est un temps où il 

faut avoir une foi forte. L'homme fait l'expérience d'une foi faible et c'est pourquoi il tombe devant 

n'importe quelle tempête préparée par le Diable contre les enfants de Dieu. L'homme tombe surtout 

dans les tentations matérielles. 

En ce dimanche, nous prions aussi pour la vie des innocents. La vie est le plus grand trésor que Dieu 

ait donné à ses enfants, personne ne vit sans ce trésor qui est le don de la vie, le don de Dieu. Et 

aujourd'hui, ce que le Diable veut le plus détruire, c'est précisément la vie de l'enfant de Dieu, la 



famille, la vie des innocents, la joie des jeunes. Aujourd'hui, nous nous trouvons devant une très 

grande bataille : cette bataille spirituelle est bien plus grande que vous ne le pensez. C'est le moment 

de prier et de se défendre contre les attaques et les pièges du Diable. 

Il n'est pas facile de se défendre contre ces attaques. Souvent, au lieu de demander à l'Esprit Saint 

l'humilité pour toi-même, tu la demandes pour les autres. Es-tu sûr(e) d'être suffisamment humble ? 

Je m'adresse à vous en tant que Mère : êtes-vous sûres que votre humilité est suffisante ? Jésus, qui 

était Dieu, a traversé toutes les épreuves, Jésus, qui était Dieu, a également subi de nombreuses 

humiliations, et Son humilité nous a apporté à tous la sérénité et le salut. Quand tu te tournes vers 

Dieu, quand tu te tournes vers l'Esprit Saint, au lieu de demander ta propre guérison, tu demandes 

souvent la guérison de ton prochain. Aujourd'hui, il est nécessaire que vous vous mettiez tous devant 

Jésus, que vous regardiez votre propre cœur et que vous demandiez pardon. Demandez à Jésus de 

guérir votre cœur, car personne ici sur terre n'est préparé. Peu, très peu sont préparés. L'humanité 

manque cruellement de préparation, elle ne vit pas ce qu'est le Christ. 

Nous traversons une année de justice, nous voyons tant d'événements tristes si près de nous. La terre 

est le lieu que Dieu a créé et dans lequel Il a placé Ses enfants. Il y a créé un jardin ici et dans ce 

jardin, Il a placé Ses enfants pour qu'ils prospèrent, pour qu'ils le cultivent et pour qu'ils se 

multiplient. Et aujourd'hui, nous voyons la grande épreuve dans tous les coins de cette terre, et 

beaucoup de tristesse. Je vois la tristesse dans le regard des enfants, je sens le poids de la bataille et je 

veux vous aider à alléger ce fardeau. 

C'est pourquoi il est nécessaire que tu aies de l'humilité afin de t’approcher de Jésus et de Lui 

demander Sa miséricorde. En cette année, Jésus nous a enseigné cette belle prière* dans laquelle tu 

demandes pardon, parce que tu passeras par le temps de la justice, mais tu auras besoin de la 

miséricorde de Dieu. Le monde entier a besoin de cette miséricorde. Il y a tant de conflits sur la terre, 

tant de souffrance sur la terre, et la souffrance spirituelle est la pire des souffrances. Quand cette 

souffrance arrivera à son comble, mes enfants, beaucoup n’arriveront pas à la supporter ! C'est 

pourquoi Jésus a préparé tout le monde en vous disant qu'il faut être humble, qu’il faut avoir de 

l'humilité. 

[* "Pardon, Seigneur. Enseigne-nous à vivre Ta justice, qui nous conduira à Ton 

CœurMiséricordieux, source de salut, de guérison, de libération et d'exorcisme pour toute 

l'humanité. Amen." (31 décembre 2022)] 

Nous sommes ici devant la Parole du Seigneur, un dimanche du Seigneur, pour défendre la vie. Tu es 

né parce que Dieu t’a donné la grâce de la vie. Pensez à toutes les belles choses que Dieu cultive dans 

ta vie, à toutes les merveilles ! Dans cette brise légère, nous sentons le Christ en nous, nous voyons la 

présence de Jésus au milieu de nous. 

Nous savons que toutes sortes de souffrances viendront pour l'humanité, en conséquence de ses 

péchés. Parce que l'humanité ne prie pas comme elle le devrait, ne cherche pas Jésus comme elle le 

devrait, ne cultive pas la Parole comme elle le devrait. C'est une humanité qui n’arrive pas à 

reconnaître ses propres erreurs, ses défauts, qui n'a pas l'humilité de se placer devant Jésus et de voir 

ce que Jésus a cultivé dans sa mission : Jésus a semé l'amour, Jésus a semé l'espérance. 



En ces temps difficiles, Jésus nous accorde Sa miséricorde. Vous voyez déjà le poids des difficultés de ce 

temps. Ce n'est pas facile ! C'est pourquoi nous sommes ici, dans ce lieu choisi par le Ciel, à écouter la 

Parole de Dieu à travers la Mère de Miséricorde, la Messagère de l'Esprit Saint, qui ouvre nos cœurs. 

Car ce ne sont pas nos oreilles qui ont besoin d'entendre, mais c'est notre cœur qui a besoin 

d'entendre. Cette parole doit tomber dans nos cœurs et produire la conversion, des fruits. Vous tous 

qui êtes ici aujourd'hui, vous avez été appelés par Dieu. Dieu t’a amené(e), tu n'es pas venu(e) par ta 

volonté, tu es venu(e) pour faire la volonté de Dieu. 

Si l'humanité savait à quel point il est urgent de se réfugier dans les bras de Dieu en ces temps 

d'épreuve, le monde entier aurait un chapelet à la main. Une grande partie de l'humanité est 

endormie, alors que les signes de Dieu se manifestent et que Dieu envoie à ses enfants des appels très 

forts à la conversion. Nous écoutons la Parole de Dieu qui nous appelle à la conversion, qui nous parle 

de souffrances insupportables à venir, et c'est pour cela que Jésus veut nous rendre forts, c'est 

pourquoi nous sommes ici, pour être forts. C'est la foi qui nous soutiendra, c'est cette foi qui nous 

donnera la force. 

Nous sommes face à une bataille et nous devons vaincre ce mal qui veut surtout détruire la famille, la 

vie des innocents. L'enfant est le parfum du jardin de Dieu, qui est la terre. Quand nous voyons un 

enfant, nous sommes heureux, un enfant est un signe de joie, un enfant est un signe d'espoir, un 

enfant est un signe d'amour. Il est difficile de rencontrer des enfants pleins de ressentiment, parce que 

les enfants vivent leur enfance dans la plénitude de l'amour, ils sont capables de toujours aimer, 

contrairement à ce qui se passe dans la vie de beaucoup de jeunes, de beaucoup de personnes mûres. 

Combien de fois sont-ils contaminés par la haine, par la vengeance ! Combien de fois ne savent-ils pas 

accepter leur frère tel qu'il est. Personne ne peut obliger l'autre à être comme il veut. Chacun doit 

savoir accepter l'autre. 

Chacun de vous a sa mission ici sur terre et chacun de vous est responsable de cette mission. Si Dieu 

t’a donné une mission sur terre, tu dois bien la remplir. Dieu m'a donné la mission d'être une 

Messagère et je suis ici avec un cœur heureux, je suis ici en train d’embrasser mes enfants, je demande 

la miséricorde de mon Fils bien-aimé, Jésus, pour tous les enfants qui sont ici. Je regarde une humanité 

triste, fatiguée, souffrante, une humanité sans espoir. Mais j'espère et je confie l'humanité au 

Seigneur, parce que ma mission est la réalisation du plan de Dieu, c'est la volonté de Dieu. Je suis la 

Servante du Seigneur. Vous qui êtes ici, pères, mères, missionnaires, Peuple de Dieu, Église : nous 

sommes des serviteurs du Seigneur, nous avons une mission qui est de servir le Seigneur, d'apporter 

l'amour, d'évangéliser avec amour. 

Tous ceux qui sont ici aujourd'hui vivent des moments difficiles dans leur vie, dans leur foyer. 

Combien de parents pleurent la perte de leurs enfants ? Ce n'est pas facile. Combien d'enfants 

pleurent parce que leurs parents leur manquent. La vie est un chemin lourd, elle n'est pas douce. Seul 

Jésus est doux, Lui qui allégera votre chemin ici sur terre, parce qu'il sera très lourd. Il l'est déjà : en 

tant que Mère, je peux sentir votre douleur, mes enfants. Je reçois vos supplications, vos demandes 

urgentes, et je les dépose dans le Cœur de mon Fils Jésus. Je demande au Père et à l'Esprit Saint de 

venir éclairer l'humanité, qui est aujourd'hui si perdue sur les chemins de la tribulation et des larmes. 

Il y a tant de tristesse, tant de maladies spirituelles. 



Qui aurait pu penser que le monde connaîtrait une maladie spirituelle ? Vous êtes habitués aux 

blessures au niveau matériel, aux maladies incurables du corps, mais soudain vous voyez une blessure 

dans l'âme et vous ne pouvez pas avoir la paix, vous n’arrivez pas à dormir, vous n’arrivez pas à avoir 

la joie, vous ne pouvez pas vivre. C'est une réalité de notre époque, mes enfants. 

C'est pourquoi je suis ici avec vous. Beaucoup se demandent : "Pourquoi Marie vient-elle dans le 

monde ?" Parce que le monde a besoin de Dieu. Vous êtes dans une vallée de larmes et vous avez 

besoin de Dieu, mes enfants. Le Seigneur m'a appelée, en tant que Mère de Miséricorde, à être 

présente ici, corps et âme, et à vous aider sur ce chemin, qui n'est pas facile, mais qui est un très beau 

chemin. Parce que même face au poids de la bataille, nous rencontrons la miséricorde, nous 

rencontrons Jésus pour nous-mêmes, nous rencontrons Jésus pour les familles, pour les jeunes, pour 

les malades spirituels, pour les malades du corps. Nous rencontrons Jésus qui soutient Son Église, qui 

soutient Son Peuple, nos enfants, qui défend la vie. 

Aujourd'hui, le Brésil s'unit d'une seule voix pour défendre la vie. Heureuse la nation qui se lève pour 

défendre la vie ! Heureuse la mère qui se met debout pour défendre la vie ! Heureux le père qui devient 

un guerrier pour défendre la vie ! Heureux celui qui défend la vie, car Jésus a défendu la vie de tout le 

monde en mourant sur la Croix. 

Et aujourd'hui, c'est par Lui, avec Lui et à côté de Lui que nous trouvons la force de continuer, d'être 

ici dans cette Vallée, en ce dimanche de bénédiction. En ce dimanche, nous devons demander à Jésus de 

nous donner la force. Il y a un moment dans le voyage où l'on perd la trace de Jésus et où Jésus nous 

porte. Je sens que l'humanité arrive à ce moment-là, elle s'est perdue en chemin, beaucoup ne voient 

plus les pas de Jésus. En ce moment, Jésus te prend dans Ses bras, Il t'accueille dans Ses bras pour 

t'aider à vaincre. Surtout toi qui te sens brisé(e) à cause de la grande souffrance : Jésus te prend dans 

Ses bras pour t’aider à surmonter cette souffrance ! 

Soyez prêts. Vous devez être prêts. Priez beaucoup pour la paix, défendez la vie, soyez des personnes de 

foi. Demandez toujours à l'Esprit Saint de vous rendre humbles. Faites tout ce que Jésus vous 

demande, avec humilité. Ce qui détruit le monde, c'est l'orgueil, l'ego, la vanité. Dieu a besoin de tous: 

Il a besoin des enfants, Il a besoin des jeunes, Il a besoin du père, de la mère, du prêtre. Regardez le bel 

exemple de ces enfants en prière : Dieu a besoin d'eux. Dieu a besoin de toi, jeune, de toi, mère tenant 

ton enfant dans les bras, Dieu a besoin de tous les enfants de la terre. Parce qu'aujourd'hui nous 

sommes au service de l'œuvre divine, du Royaume de Dieu, et nous devons porter du fruit, nous 

devons être des instruments porteurs de fruits, chacun d'entre nous ! Nous devons tous porter de bons 

fruits. 

Avec beaucoup d'affection et d'amour, je veux vous donner ma bénédiction. 

En ce moment, la Madone bénit tout le monde. 

Chers enfants, 

Quand je vous bénis, je dépose toujours dans le Cœur de Jésus les demandes que vous adressez à mon 

Cœur maternel. Je vous présente ici les enfants qui demandent de la force, les enfants qui souffrent, les 

familles qui souffrent, les jeunes, les enfants. Je vous présente le Brésil, qui demande à Jésus de 

protéger la vie dans ce pays, afin que les enfants puissent avoir le don de naître, de voir la grâce de 



l'Esprit Saint. La plus grande richesse d'une personne est de recevoir l'Esprit Saint : à ce moment-là, 

on se sent vraiment un enfant béni de Dieu, pour servir et construire un monde de paix et d'amour. 

Dans ce message, Jésus nous parle de la souffrance, de la tristesse que traverse l'humanité, de la 

fatigue, de la lourde croix. Cette année est une année où nous allons vers de grands événements, parce 

que la justice de Dieu amène ces événements jusqu'à nous. Comme je vous le dis toujours : si le monde 

devait récolter ce qu'il a semé, vous souffririez beaucoup, parce que l'humanité n'a pas semé de bonnes 

choses. C'est pourquoi vous devez construire dans votre cœur la force de la miséricorde de Dieu. C'est 

dans les profondeurs du cœur de Jésus que se trouve notre source de salut, l'unique source de salut, 

car la souffrance vient et elle ne sera pas légère, mais douloureuse. 

Et comme nous le dit Jésus, le monde n'est pas préparé. Personne n'est préparé, surtout pas à la 

souffrance spirituelle. Quand on parle de souffrance, on pense d'abord à la souffrance matérielle et 

temporelle : la maladie physique, la faim. Mais il y a des souffrances bien pires que celles-là, bien pires! 

Lorsque Jésus est mort sur la Croix, Il est mort pour que vous ne connaissiez pas cette souffrance, qui 

est la souffrance spirituelle. Et aujourd'hui, malheureusement, l'humanité est tombée dans cette 

souffrance. 

C'est pourquoi je demande beaucoup à Jésus de vous donner de la force. Personne ne sait ce qui peut 

arriver, ce qui arrivera : cette connaissance n'appartient qu'à Dieu, elle n'appartient pas aux hommes. 

Ce qui appartient aux hommes, c'est de veiller, de prier et de se préparer. C'est pourquoi nous sommes 

ici en prière dans ce lieu, même face aux batailles, aux souffrances des familles, aux épreuves des 

guerres sur la terre. 

Aujourd'hui, nous devons tant demander cette paix à Jésus. La première mission que nous avons 

aujourd'hui est de défendre les familles, de défendre la vie, de défendre les innocents. Car ce que Jésus 

nous enseigne, c'est qu'un jour viendra où l'humanité défendra tout sauf la vie. Et nous devons en 

faire une mission pour les enfants de Dieu sur terre. Défendre tout, mais avant tout la vie. Parce que 

tout ce que Dieu a créé, Il l'a créé pour Ses enfants, Il l'a créé pour que Ses enfants soient heureux. 

Tout ce que nous avons ici sur terre, Dieu l'a créé pour que nous soyons heureux. La vie est le trésor 

de l'amour de Dieu pour chacun de nous. 

Je demande à Jésus de bénir ces fleurs : qu'elles apportent beaucoup d'amour à votre cœur, afin que 

vous puissiez lutter pour la paix, pour l'unité, pour la fraternité et pour la conversion de tous les 

enfants de Dieu ici sur terre. 

Mes meilleurs vœux à ceux dont c'est l'anniversaire aujourd'hui : soyez des instruments de paix et 

d'amour. 

Voici la Servante du Seigneur. Le Seigneur m'appelle. 

 


